



„Filme im Schloß“: Porträt des Mundharmonikavirtuosen Larry Adler



Zum zehnten Todestag des legendären amerikanischen Mundharmonikaspielers Larry Adler, der am 6. August 2001 gestorben ist, zeigt „Filme im Schloß“ am Dienstag, 2. August, 20 Uhr, in der Deutsche Film- und Medienbewertung (FBW) im Ostflügel von Schloss Biebrich, Joachim Kreck's Musikdokumentarfilm "Larry" (FBW-Prädikat „Besonders wertvoll“). Die Presse nannte den abendfüllenden Film des zweifachen Bundesfilmpreisträgers eine „faszinierende Hommage“ und „ein sanftes, liebevolles Porträt einer beeindruckenden Persönlichkeit“, das der Musik viel Raum gibt. Es läuft die englischsprachige Originalversion.

Karten zum Preis von fünf Euro gibt es an der Abendkasse im Biebricher Schloss und im Vorverkauf werktags ab 15 Uhr in der Gaststätte „Ludwig“, Wiesbaden, Wagemannstraße 33. Reservierungen unter www.filme-im-schloss.de sowie Telefon 0611 840766 und 313641.